



Jean-Michel Jarre est « le premier passager au monde à décoller dans l'AirCar volante de KleinVision »

Le 24 avril 2024 par Greg Suart

L'AirCar de KleinVision a pris son envol ce mois-ci avec le pionnier de la musique électronique, Jean-Michel Jarre, comme premier passager, « signalant une nouvelle ère d'innovation en matière de transport », a déclaré la société. AirCar, qui, selon la société, a reçu le certificat de navigabilité en janvier 2022, a déjà enregistré un nombre impressionnant de 130 heures de vol et plus de 520 décollages.

« On se croirait dans un livre de Jules Verne, mais en vrai ! Une seconde, vous parlez au conducteur, et ensuite, vous êtes dans les airs – une expérience incroyable ! » a déclaré Jean-Michel Jarre après avoir effectué deux vols en AirCar à l'aéroport international de Piestany.

Lien Vidéo : <https://youtu.be/ZEHbYGqtJp4>

Pour plus d'informations

<https://www.klein-vision.com/>